M. GREISMAR:

Voilà. Certains architectes se sont équipés d'outils d'aide à la décision, d'outils informatiques, puisque maintenant nous avons pratiquement tous des logiciels 3 D qui nous permettent d'avoir de belles images, mais qui nous permettent également, élément par élément, de donner des résistances thermiques, de faire des calculs. Néanmoins, l'architecte a toujours besoin (ceci est mon point de vue) du bureau d'études thermiques. Enfin, moi, en tant qu'architecte, je ne prendrai pas de décision thermique, c'est-à-dire que je vais me faire accompagner par un professionnel; par contre, j'utilise des outils d'aide à la décision sur tout ce qui est Bbio et tout ce qui est (je ne sais pas si l'on enchaîne du coup sur ce point)...